
ВЛАДИМИР 
ВЛАДИМИРОВИЧ 
ПОЗНЕР

Интервью проведет: Корнилова Екатерина
МКОУ Чкаловская СШ №5
Нижегородская область, г. Чкаловск.



ПОЧЕМУ ИМЕННО У НЕГО Я ВОЗЬМУ 
ИНТЕРВЬЮ?

▶ В этом мире много людей у которых можно и нужно взять 
интервью, узнать и вдохновиться их победами и поражениями. 
Летчики, певцы, спортсмены - люди, которые часто 
встречаются в лентах соц. сетей. Но иногда сами журналисты 
и их жизненный путь достойны большего, чем интервью. 
Владимир Владимирович Познер – удивительный человек, 
прошедший огромное количество испытаний. Он был готов 
на любые жертвы ради своей цели и он ее достиг. В будущем 
я тоже хочу стать журналистом, поэтому я бы взяла интервью 
именно у него, чтобы понять, истину этой специальности и кто 
такой настоящий журналист.



 В КАКОМ ФОРМАТЕ ПРОЙДЁТ ИНТЕРВЬЮ?

▶ Само интервью прошло бы в здании 
РИА «Новости» (раньше Агентство 
печати «Новости»), поскольку 
именно там была первая работа 
Владимира Познера, его первая 
ступень в журналистике. Формат 
будет офлайн - онлайн. Встреча 
будет в живую, но также с 
трансляцией и возможностью 
задать вопрос гостю, через экран. 



 О ЧЕМ СПРОСИТЬ СВОЕГО ГОСТЯ 
ПРЕЖДЕ ВСЕГО?

▶ Что вас побудило в 2004 году 
вместе со своим братом Павлом 
открыть в Москве французский 
ресторан? 

▶ Что вы чувствовали, когда 
понимали неотличимость вашей 
работы от работы живого 
классика, Маршака, поскольку 
половина переводов 
принадлежала вам?

▶ С какого возраста вы поняли, что 
журналистика ваше призвание? 

▶ Почему в выборе между наукой и 
карьерой журналиста, вы 
выбрали журналистику? 

▶ Какое ваше отношение к критике 
и часто вы сталкивались с ней? 





 ПОЧЕМУ ИМЕННО ЭТОТ ГОСТЬ БУДЕТ 
ИНТЕРЕСЕН МНЕ И МОИМ ЗРИТЕЛЯМ.

▶ Мне, как и многим людям, 
увлекающимся журналистикой, 
интересно познакомиться с таким 
человеком и узнать больше 
полезной информации. Я считаю 
этот гость будет интересен моим 
зрителям так, как у него богатый 
жизненный опыт и есть, что 
рассказать. 


